



えんだより

2023.4.28 双葉中央保育園

進級、入園して約一か月が過ぎようとしています。環境の変化による心の疲れが出始め、体調を崩したお友だちがたくさんいたようですね。保護者の皆様も、随分ご心配されたことでしょうか。

泣いてばかりでお給食もあまり口にすることができなかつたお友達も、保育士とのふれあいやお気に入りのおもちゃを見つけてあそぶことで、少しずつ笑顔もみられるようになってきました。朝の会の音楽が鳴り始めるとピタッと泣くのをやめたり… おやつやお給食をもりもり食べ始めたり… まだまだ涙とお友だちの時間が長かったり… 色々な子どもたちの姿が見られますが、みんな確実に成長の足跡が見られるようですよ！

真新しい体操服に身を包み、なんだかすごくお兄ちゃんお姉ちゃんになったように見えるたんぽぽ組さん！ お天気の良い日には、毎日のようにお外に飛び出していき、元気よく遊んでいます。時には、裸足で遊んだり、やっと履いたと思った靴もすぐにお片付けになったり… 笑顔がいっぱいはじけているようです！！(≥▽≤) 自分でできることは自分で!! 何とか頑張ってトライしている姿が、なんとも微笑ましいですね！



おしらせ



- ① 今月は内科検診や尿検査（未定）があります。子どもたちの健康チェックです。詳細は後日お手紙を配布いたしますので、ご協力お願いいたします。
- ② 保育参観を①6月26日（水）たんぽぽ組、②7月5日（水）つぼみ組に予定していますので、お仕事の調整をお願いいたします 尚詳細は後日お知らせいたします。
- ③ 子どもたちの疲れが溜まってくると、抵抗力が落ちたりして様々な病気をもらいやすくなります。まだまだ小さな子どもたちですので、お仕事が早く終わったりお休みの時など、家庭保育が可能な時は一緒に過ごしてあげてくださいね。
- ④ 暑くなりましたので、たんぽぽ組さんは水筒を持たせてください。お休み中にお家でも、ふたの開け閉め、飲む練習をしてみてくださいね！

5月の行事予定

- 17日(水) 避難訓練
- 18日(木) 内科検診 13:00~
- 22日(月) 身体測定
- 25日(木) お誕生会

5月生まれのお友だち
※検尿検査…未定

さあ〜いよいよ大型連休の始まりです！子どもたちにとっては緊張で疲れた心と体を休める日々となることでしょう。お天気の良い日には思いきりお外に飛び出したり、時にはお家でまったり過ごしたいしながら、リフレッシュしてくださいね。またスタートはスムーズに慣れたのに、なぜか連休明けには涙、涙の日々を迎える子どもたちもいます。そんな子どもたちの気持ちを盛り立てて、楽しい園生活に戻れるように心がけていきたいと思います。